教授の図解論と「人材育成の話」に興味を持った。

まとまっていた。図解で分かり易かった。

セカンドライフに入り、生活が大きく変化しています。 興味の広がりをもつトリガーが、生活の中からとなり、 社会全体について本講座で教えて頂いていることで、 今新たな知識による興味がわいてきています。

図解+多摩大=すばらしい!

新しいお話の連続。しっかり聞き入りました。私も歴史、学んでみようと思いました。

問題解決の前に、問題を見つける、 感ずる力が必要ではないか。志のあ る人材の養成をお願いします。

物をなんでも図にすることの面白さを感じた。

音声が聞きづらかったが、興味深く勉強できたのは、 レジメなどの図、例示のおかげかと思いました。

もう少し時間が長いとよかった。リレー方式ではなく、数回じっくり一つのテーマについてお話して頂きたいとも思いました。でも、様々な分野で活躍されている方の多角的なものの見方を少しでも知ることは面白いです。 待ち時間の音楽はとてもいい感じです。 理想論でなく現実を見つめ、具体的な解析力を持つ。会社、従業員、顧客そして国家を深く愛する。安危を問わず打算に走らず"志"に生きる。慣習を撤去。